

2023年度♡ありがとういっぱい角野小♡

校長 高橋 美鈴

3月5日(火)は、「6年生を送る集会」でした。今年度は久しぶりに保護者の皆様にも、集会の参観をご案内することができました。1年生から5年生までが、角野小のリーダーとしてがんばってくれた6年生に感謝の気持ちを届ける集会でした。学年ごとの出し物を(いつも間に準備したのかな。)と感心しながら見ていたのですが、学年の特長やよさが現れたアイデアいっぱい、何より「ありがとう」いっぱいの集会でした。

このように、この2023年度も「ありがとう」がいっぱいの角野小でいることができたのは、保護者の皆様が日頃からお子様はもちろん、角野小のすべての子どもたちを大切に思ってくださいのおかげです。本当にありがとうございました。

いよいよ今年度も22日の卒業式、25日の修了式を残すだけとなりました。4月からスタートします2024年度も引き続き、角野っ子のこと、角野小学校のこと、どうぞよろしくお願いいたします。



『6年生を送る集会』 6年生にたくさんのありがとうの思いを伝えました。



1年生と手をつないで笑顔で入場。6年生は、プレゼントされたペンダントを集会後も一日かけていました。

【1年生】かわいくて楽しいダンスとペンダントを元気いっぱいプレゼントしました。

【2年生】ドラえもんに2年生のときのなつかしい運動会へ、連れて行ってもらいました。

【3年生】二重とびとフラフープ、そして校長先生の似顔絵対決!さすが6年生まいました。

【4年生】元気の出る歌とペン立てのプレゼント。6年生「あきらめないで どんなときも!」



【5年生】準備から進行片付けまで精一杯取り組み、盛り上げてくれました。この送る集会で5年生にバトンがわたりました。



【6年生】すてきな歌声を体育館にひびかせ、1~5年生に思いを届けました。

お知らせ

- (1) 次学年の名札の購入についてですが、新2・3年生は全員購入しています。新4~6年生は、希望者のみ、新学期に担任を通じて購入してください。
- (2) 次年度の年間行事予定は、令和6年度1学期が始まってからお知らせいたします。
- (3) 裏面に「令和5年度 学校教育アンケート結果」を載せています。ご覧ください。